

令和4年1月第1回教育委員会臨時会 会議録

1 日 時 令和4年1月13日（木）16時30分から17時12分

2 場 所 豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室

3 出席委員

教育長	河野 潔
委員	高井 郁朗
委員	宮崎みゆき
欠席	松成 康男
欠席	大嶽由美子

4 事務局

教育総務課長	植田 克己
学校教育課長	衛藤 恭子
文化財室長	板井 浩

5 書 記

総務管財係長	近藤 教夫
--------	-------

6 議 題

(1) 新型コロナウイルス感染症発生経過と今後の対応について

開会あいさつ (教育長)

教育行政関係者が新型コロナウイルス感染症の陽性者となりましたので、その結果と今後の対応について、ご報告とご協議をしたいと思います。臨時会ということで急遽開催したところであります。

報道関係でもご承知のように、教職員という表現がありました。ALT（外国語指導助手）の2名が陽性となりました。その関係で11日、始業式に学校対応が迫られました。詳細については担当から説明させます。

(学校教育課長)

発熱前から陽性確定までの経過と行動等について説明。

1月11日の朝、ALT1名から体調不良の電話がありまして、発熱があるということでしたので病院に連絡し、指示に従うように伝えました。その後、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、速やかに、保健所が濃厚接触者等を確定するための情報収集を行いました。

行動履歴の中で、もう1人のALTや他市のALTなどと会食をしたりということがありました。もう1人のALTも10日の時点で喉の痛みがあったみたいですが、熱が

なかったということで翌日に勤務をしていました。しかしながら昨日、陽性が確認されました。

幼児教育施設については、幼児教育として、給食の時間に英語を話すということをしていきますので、その時間にALTが行っています。マスクはしっかりした状態で、黙食でありましたが、保健所の方から本人の両方の座っていた園児については、濃厚接触者ではないのですが接触者ということで検査をすることとなりました。

また、小学校については、マスクはしっかりした状態で1時限英語の授業を行いました。個別に会話等をしたということで、念のために接触者として、授業を受けた全校児童と指導にあっていた教職員が検査を行いました。

この保健所の判断を受けまして、学校と園には消毒作業を行いました。濃厚接触者ではないということでしたが、本部会議の中でいろんな方面での影響ですとか、感染を広げないという観点から13日14日は学校・園は休業ということとなりました。昨夜から夕方にかけて、保護者へ協力要請とご理解を求める連絡を行ったところであります。

小学校と園の接触者となった方は、今のところ体調不良はないと聞いています。明日14日にPCRを実施し、その日に結果が判明しますので、陰性であれば17日から学校再開させることとなります。

(教育長)

大嶽委員と松成委員が本日欠席となっておりますので、会議資料については、会議と併行して職員が配布をしているところであります。

(学校教育課長)

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策についてであります。この資料は陽性者が確認される前に校長会で周知してきた文書であります。

現在、ワクチン接種が12歳未満が接種していない状況ですので、学校・園はしっかり新しい生活様式を見直して徹底すること、感染対策を講じられるのであれば、教育活動はすべてを止めるのではなくて、それぞれの状況に応じて実施をするという判断を求めています。

(3)に書いていますが、今回も、のどの痛み、せきの症状があつて、発熱がないので出勤をしたということでございましたので、本日、9時から臨時の校長会を開催しまして、このような、風症状である、発熱、体調不良があるときは自宅で待機する、または医療機関を受診するというのを再度伝えているところであります。

(教育長)

説明について何かご質問などございませんか

(宮崎委員)

A L Tの方は小学校や中学校にも行ってるんです。陽性者と接触したことにはならないのですね。

(学校教育課長)

保健所の濃厚接触者の判断基準があるようでして、すべての行動等詳細を話したところきちんとマスクをつけて、長時間の会話もしていない、距離も保てているということで濃厚接触者や接触者にならないということです。

(高井委員)

オミクロン株は感染が強いと聞きまして、これからも心配ですね。重症化はあまりしないと聞いています。

(教育長)

オミクロン株は感染力が強く、またステルス感染と言って、認知できない感染力であるといわれています。大分県の感染者が87名になったのもステルス感染によるものだと思います。

今回の教職員の陽性者からは、今のところは、広がってはいないということです。

(宮崎委員)

児童生徒で一番近くにいた方は今はどのような状況ですか

(学校教育課長)

高原キットによる検査を実施しましたが陰性でありました。体調の不良も出ていないということです。

A L Tの1人の方は、日本語がほとんど話せない状況で、会話としては園児から「じゃんけんをしよう」と話しかけた程度だったと聞いています。

机で1メートルの幅に2人座っていたということで、念のためということでPCR検査を行うと保健所から聞いています。

(教育長)

A L Tの方は、やっと日本に来れたと思いますが、コロナの関係で行動制限によりなかなか日本にこれなくて、豊後高田に着いたのが11月でやっと赴任されたということです。まだ豊後高田市になじめていない状況だったと思います。

友達などはいないし、大変心細かったと思います。

そういう状況の中で、A L T仲間と会食をしたのだと思います

(学校教育課長)

陽性者については、病床が空いていないということで自宅待機となっていました。保健所からは酸素濃度を図る機器を配布されていまして、健康観察をしていました。現在は、入院をしています。

(教育長)

教育委員会としては、今まで行ってきた感染症対策を徹底することとしています。本日の校長会で伝えたところであります

(教育長)

それではよろしいでしょうか。以上を持ちまして臨時会を終了します。